

Nosotros Colabora Publicidad Secciones Foro

Principal / Ideología y Socialismo del Siglo XXI

Miraflores se convirtió en un cónclave estratégico

Por: Alex Vallenilla | Sábado, 14/01/2023 12:57 PM | Versión para imprimir

Washington se defiende. Mueve piezas en Latinoamérica. Los norteamericanos luchan para salvar el dólar, ante el poderío energético de Rusia y manufacturero de China. Venezuela entra en ese juego. EEUU desarrolla un cambio en México, por su pulso con China, y construye en Arizona una fábrica de semiconductores. Al norte mexicano, hay enormes cantidades de litio, en Sonora, necesario para fabricar chips. De ello se desprende la detención del capo Ovidio Guzmán.

Muchas empresas norteamericanas que operan en China, están saliendo de ese país y el norte del país azteca es el destino. A cambio, el presidente López Obrador, debe romper con China, aunque en la era Obama, los mexicanos aceptaron desistir de proyectos chinos, para mantener el libre comercio con su poderoso vecino. Esto ya estaría ocurriendo, debido a que el peso mexicano es la única moneda que, junto al rublo, se revalorizó contra el dólar en 2022.

El pasado mes de diciembre, se pudo ver la caída de Pedro Castillo en Perú. Para los norteamericanos ahora es vital que en Perú no existan gobiernos con acercamientos con China. Los chinos, que compran toda la soya de Brasil, propusieron un ferrocarril desde San Pablo, hasta Lima y embarcar las cargas en los puertos peruanos. La desestabilización en Perú, no es otra cosa que el enfrentamiento indirecto por el control de esa región, entre las dos potencias.

Todos miran a Venezuela

Con Venezuela hay movimientos. Como se anunció en artículos anteriores, el regreso de Chevron finalmente regresó, pero con condiciones muy favorables a las exigencias de Washington. Aunque ello le haya costado sacrificar a la ficha que tenían en la oposición, Juan Guaidó, quien fue cesado de sus funciones de "presidente interino". Negocio es negocio.

Detrás de Chevron, Ecopetrol de Colombia, gestiona que finalicen sanciones para operar con Pdvsa. Repsol y ENI, también hacen sus gestiones, para llevar crudo a Europa. El CARICOM, se mueve para obtener los dos votos que faltan en la OEA, para reconocer nuevamente a Maduro como presidente legítimo, a cambio de petróleo con descuentos para el Caribe.

ConocoPhillips entró en la lista. La petrolera habría desistido de continuar con las demandas contra Venezuela, al final, este país no tiene el efectivo para pagar su deuda de unos 10 mil millones de dólares. Hay información de que ya está en conversaciones con Pdvsa, para llevar crudo a EEUU y así cobrar su dinero. Además, a Biden le funciona, porque ayudaría a recuperar las reservas petroleras que cayeron a mínimos de 1985, por la crisis energética de 2022,

Comparte en las redes sociales







Síguenos en Facebook y Twitter

Follow Share

Síguenos en Twitter

Notas relacionadas

Un golpe en Brasil solo si lo decide el gran empresariado.

Por: Rómulo Pardo Silva

Yo soy colaboracionista Por: Enrique Ochoa Antich

El problema de la ostentación Por: Marcos Luna

¿No sería tal vez mejor para el país que Luz Caraballo sea presidente de Venezuela? Por: Oscar Heck

Chile. Boric debe apelar al movimiento social Por: Roberto Pizarro Hofer*

Verse en el espejo de Brasil Por: Narciso Isa Conde

Chomsky y su alerta sobre el Caribe y el Sur, el nuevo horizonte ideológico Por: Emiro Vera Suárez

La esperanza, pero sin la espera Por: Jesús M. Vivas P.

Revise artículos similares en la sección: ldeología y Socialismo del Siglo XXI

Sanciones democráticas, justas, planas e ionalitarias nara todos

producto del conflicto en Europa, entre Rusia y Ucrania. El mundo entero ahora posa sus ojos sobre la enorme Faja Petrolífera del Orinoco, la cual está bajo control del madurismo. Pero allí están metidos China y Rusia. Chevron no se fue de Venezuela, porque no hubiese podido volver. Estos aspectos definirán los asuntos políticos y económicos en Venezuela, en el actual ciclo.

El dólar y el petróleo en la discordia global

EEUU desarrolla una estrategia para revalorizar el dólar, a través de la restricción monetaria y el alza de tasas de interés. En los últimos meses, ha dado resultado de manera parcial y ahora se suma el acuerdo petrolero con Maduro, lo que alivia un poco la presión sobre Washington. Los chinos desarrollan una estrategia, para la des-dolarización de Asia y en esto han tenido éxito, también parcialmente. China captó el interés de los reyes de Arabia Saudita, con quienes cerró un tratado histórico.

El comercio entre China y Arabia Saudita es de 78 mil millones de dólares y entre EEUU y Arabia Saudita, es de 38 mil millones de dólares. China ofreció a los árabes pagar el petróleo en yuanes, y estos aceptaron. Podrán usar el yuan para comercio con China y si buscan protección, podrán comprar oro en la bolsa de Shangai. Además, China construirá un complejo para desarrollo tecnológico, en el golfo Pérsico. Los chinos están invirtiendo sus enormes ganancias de divisas, por su superávit comercial, en oro. Redujeron sus compras de bonos del Tesoro de EEUU, porque buscan reducir el impacto de sanciones, una vez que lleve adelante la toma de Taiwan.

Así como los norteamericanos están instalando sus fábricas de chips, China quiere el control de las que existen en Taiwan. Allí está la clave del conflicto entre las dos potencias.

Debilidad en el dólar nuevamente

La revalorización del dólar, por el aumento de las tasas, produjo la caída del precio del petróleo y del gas, que en los últimos meses, dio un respiro a Europa. Aunque esto parecieran buenas noticias, son temporales. El petróleo pudo mantener el nivel de precios de 70 dólares y la meta de Biden es que cotice por debajo de 60 dólares. El más grande comprador de bonos de EEUU, China, ya no está invirtiendo en esos instrumentos, así que la demanda de los que se consideran son los activos más seguros del mundo, está cayendo. Eso puede verse en la tasa de rendimientos de los bonos, los de dos años, en 3,5% y los de 10 años, en 4,2%. Esto último limita a la FED a seguir aumentando las tasas, que están en 4,5%. Por lo tanto, el dólar comenzó a debilitarse, de nuevo, desde octubre de 2022.

El índice DXY, que compara al dólar contra seis divisas internacionales, se redujo desde octubre, en -10,49%. Pasó de 114,77 puntos a 102,20 al cierre de esta semana. En los mercados de divisas, los especuladores, que apuestan su dinero, están saliendo del dólar. Estos apuestan a que la FED, sin más remedio, tendrá que volver a estimular la economía, porque si deja correr la recesión, habrá grandes daños económicos y quiebra de empresas en EEUU.

El control de Miraflores

Ante los límites que pone la economía, los norteamericanos ven como solución, las enormes reservas petroleras de Venezuela, que ahora, es lo más valioso que hay en el mundo, en medio del conflicto descrito. La abundancia de petróleo en la Faja del Orinoco, casi no tiene límites y es quizá una de las pocas

Por: Héctor Acosta Martínez

Freddy Bernal, "un aumento de salario sostenible en el tiempo". "No basta rezar" cantó Ali Primera *Por: Eligio Damas*

El salario pierde su valor frente al dólar *Por: Antonio J. Rodríguez L.*

Ya viene el ajuste salarial...pero Bernal Por: Vicente Emilio Sánchez

Bernal, salarios sustentables pero no de hambre. Salarios indexados al Petro *Por: Noel Peralta Barreto*

Detener la pérdida de biodiversidad: 5 ámbitos clave para desescalar el extractivismo en América Latina

Por: Emiliano Teran Mantovani

¡Enmienda o barbariel Solución estructural de la economía venezolana en tiempo de sanciones *Por: Larry Santiago Oliveros Tovar*

Una mirada marxista a la criptomoneda *Por: Megan Cornish y Lois Danks**

Revise artículos similares en la sección: *Economía*

opciones para evitar que el mundo tenga un barril sobre los 200 dólares en poco tiempo. Los norteamericanos necesitan evitar situaciones tumultuosas en sus estaciones de servicio, mientras construye aceleradamente las fábricas de vehículos eléctricos, que se instalarán al norte de México. Mientras, China y Rusia, mantienen su campaña, para controlar materias primas por todo el mundo.

Todo lo anterior, convierten a Miraflores, en un cónclave estratégico. El cual está bajo control del madurismo, en vista del fracaso de la oposición, que no encontró la manera de producir el cambio de gobierno que tanto anunció en los últimos 23 años.

LA GRÁFICA: El dólar



Gráfica del dólar

El indicador DXY, que sigue al dólar frente a seis divisas mundiales, comenzó a retroceder desde octubre. Los inversores están saliendo del dólar, en la especulación de que la FED no podrá seguir con su política agresiva de aumento de tasas de interés. Ya la caída de los mercados es bastante profunda y los especuladores esperan nuevamente intervenciones monetarias, para estimular la economía.

Feliz Año 2023 / Se terminó el receso

Nos leemos la próxima semana





in

Noticias Recientes:

MinAguas inspeccionó trabajos de rehabilitación de tubería en sector Curumba de La Guaira
Gaceta Oficial 42.530 martes 20 de diciembre 2022
(AUDIO) Trabajadores de Pdvsa Zulia piden a la nueva directiva mejoras salariales
Brasil: Detienen a exministro de Justicia de Bolsonaro por asalto del 8 de enero en Brasilia
Ministro El Aissami invita a 120 países a invertir en energía en Venezuela: Ofrece garantías jurídicas
SNTP denunció que 6 alcabalas impidieron acceso a periodistas que cubrían las protesta en Sidor
Fallece la anarquista, sindicalista y feminista española, Federica Montseny Efemérides del 14 de enero (versión año 2023): Luchas feministas en Argentina consiguen la Ley de Aborto
(VIDEO) Dina Boluarte: "Pido perdónno voy a renunciar" a la Presidencia de Perú
Irán ejecuta en la horca a un exviceministro acusado de espionaje
Human Rights Watch documentó "abusos aberrantes" en áreas <mark>minera</mark> s de Venezuela
En una soleada y fresca mañana de enero (VIDEO) Iguana en la plaza Bolívar de Caracas
Sorpresas para el día inaugural de la Serie del Caribe. (VIDEOS) Avanzan aceleradamente trabajos en estadio Látigo Chávez en Caracas
(VIDEO) Venezuela denuncia permanencia de 927 medidas restrictivas unilaterales
UE reconoce a los miembros del parlamento venezolano inexistente del 2015 como "interlocutores privilegiados"
Bolívar: Sidoristas y Gobernador se reunieron, estos son los acuerdos
Edward Snowden ridiculiza el hallazgo de documentos clasificados en el garaje de Biden
Brasil: divulgan datos de uso de la tarjeta corporativa de Jair Bolsonaro
(VIDEO) Aeropuerto de Aragua reactiva ruta aérea Maracay-Porlamar
(VIDEOS) Perú: Denuncian a gabinete de Boluarte por represión de protestas
La reunión será nuevamente en Garacas (VIDEO) Gobierno de Colombia y el ELN acuerdan un encuentro extraordinario tras fallido cese al fuego
Descontento se expresa en las redes ante la convocatoria burocrática Gobierno realizará una contramarcha docente este sábado sin dar respuesta a las exigencias magisteriales

Venezuela rechaza injerencia del Gobierno británico (Comunicado)
COVID-19: Venezuela registró 61 nuevos contagios sin fallecidos en las últimas horas
¿Estado de Derecho? Vladimir Villegas denuncia que excarcelan a médicos que trabajaban en Tía Panchita, pero siguen detenidos (Detalles)
Gaceta Oficial 42.529 lunes 19 de diciembre 2022
Guárico: Familiares del deportista Hernán Ron, campeón mundial en levantamiento de pesas, exigen investigar su detención
Cotización del Dólar en Venezuela este viernes 13 de enero 2023
Ya no hay vida en este país, el bolsillo está por el piso y los precios por el cielo (VIDEO) Testimoniales desde la sede central del ministerio de Educación, en Caracas
Canciller venezolano defiende el "exitoso" trabajo contra la minería ilegal y la deforestación
Versión año 2023 Efemérides del 13 de enero: Día Mundial contra la Depresión - Firma de la Convención sobre Armas Químicas (1993)
Protestas obreras. Despidos y 9 trabajadores de Sidor y Bauxilum detenidos en el cuarto día de protestas
El venezolano Alex Ramírez fue exaltado al Salón de la Fama del béisbol japonés
Gaceta Oficial 42.527 jueves15 de diciembre 2022
Denuncian a través de las redes sociales amedrentamiento a docentes y trabajadores que protestan por salarios de miseria
PCV no participará en sesión especial de la AN, como solidaridad con la clase trabajadora en lucha
(VIDEO) Plan Vuelta a la Patria retornan 251 venezolanos desde Perú
(VIDEOS) México: se elevan alertas por indicios de sabotaje en el Metro capitalino
Exigen la renuncia inmediata de Boluarte (VIDEOS) Perú: Exigen la liberación de dirigentes sociales en Ayacucho
(VIDEO) Brasil: Presidente Lula alerta sobre complot para asaltar sede presidencial
INAMEH: buen tiempo para gran parte de Venezuela

© Copyleft Aporrea.org | Diseño, código HTML5 y programación hecho a mano por nosotros usando herramientas de Software Libre.